

Mar

8 Ago

Homilía de Santo Domingo de Guzmán

Año litúrgico 2022 - 2023 - (Ciclo A)

“Que alumbe a todos”

Introducción

Hoy, una vez más, la fiesta de nuestro padre [santo Domingo](#) nos desafía. Como Familia Dominicana tenemos la vocación de ser sal y luz en un mundo en el que la violencia avanza y aumenta el clamor por la paz y la justicia.

Esta tarea vocacional que nos apasiona, a la vez, sobrepasa nuestras fuerzas; sin embargo, somos testigos de que en medio de las ruinas que nuestra humanidad provoca, el Espíritu es capaz, siempre, de escribir en corazones de carne, como el de Domingo, una carta de amor al mundo. Es el Espíritu quien renueva la humanidad con su presencia en el corazón de aquellos que, como Domingo, se animan a arder «la vida con tantas ganas que no se puede mirarlos sin parpadear, y quien se acerca, se enciende» (cf. Eduardo Galeano, El libro de los abrazos).

En este nuevo aniversario del Dies natalis de nuestro Padre, dejémonos encender también nosotros por ese fuego del Espíritu para ser sal y luz en nuestro mundo; dejémonos escribir el corazón por la Palabra para ser una carta de amor que anuncie y muestre cómo hoy «El Señor consuela a su pueblo».



Fray Germán Pravia O.P.
Casa de la Santísima Trinidad, Montevideo, Uruguay